

Windmühle geöffnet

Brandschaden-Beseitigung erfolgreich

Ennigerloh (sas). Die Säuberungs- und Sanierungsarbeiten nach dem Brandschaden an der Ennigerloher Mühle sind abgeschlossen. Das Wahrzeichen der Drubbelstadt ist nun wieder geöffnet. Zwar sind noch nicht alle Restarbeiten erledigt, Besichtigungen und vor allem Trauungen sind ab sofort jedoch wieder möglich.

Die ersten Trauungen in

dem schönen Ambiente fanden bereits kurzfristig am letzten Wochenende statt. Nun wartet die Windmühle wieder auf große und kleine Besucher. Besonders „Mina die Mühlenmaus“ freut sich auf zahlreiche interessierte Kindergartengruppen und Schulklassen, darunter auch die Schüler der neuen Mosaikgrundschule in der ehemaligen Realschule.